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微信可查省直公积金余额
星报讯（记者 任金如）昨日，市场星报、安徽财经网记者

从省直公积金管理分中心获悉，省直分中心微信公众平台上
线运营，职工在微信公众号中搜索“安徽省省直住房公积金管
理分中心”或扫描二维码，予以关注，即可进入省直分中心微
信公众平台，在线查询公积金余额、网点排队等信息。

除此之外，省直公积金的公众号还有网点排队情况，也可
以在便民服务里进行查询，点击网点排队，个人业务、单位业
务以及退休业务等每一时间点等待人数是多少，可以一目了
然。在业务指南板块可查询住房公积金业务办理流程、办理
条件及业务热点问题。而在便民服务板块，“账户查询”可查
询缴存职工账户明细、贷款办理进度等信息；“便民工具”提供
表格下载、贷款楼盘搜索、贷款计算器等实用功能。

淮南市社会服务管理
信息化平台成功上线

星报讯（记者 吴传贤）记者 12 月 6 日从淮南市
政府新闻办召开的新闻发布会上获悉，淮南市社会服
务管理信息化平台已成功上线，整合公安、民政等 8
单位社管“一站通”平台为市民服务、快速办理提供了
便利。

星报讯（刘欣华 记者 志强） 12 月 5 日，宿
州埇桥区林业局召开林业工作新闻发布会，埇
桥区林业局党组成员朱亚鹏介绍了埇桥区林
业建设基本情况。近年来，埇桥区林业工作按
照“绿水青山就是金山银山”的战略指导思想，
注重统筹经济发展和生态建设、城市绿化与农
村绿化、人的发展与自然和谐的绿色生态发展

道路。先后获得“全国平原绿化百佳县”、“中
国杨木产业示范区”、“全国绿化模范县（区）”
等称号。

截至目前，埇桥区全区林地面积达到 94.8
万亩，活立木蓄积量 413 万立方米，森林覆盖率
19.40% 。 城 区 绿 地 率 34.22% 、绿 色 覆 盖 率
38.7%，人均公园绿地13.49平方米。

12月3日，巢湖市街头，四位小志愿者在街头文明墙
上绘画，宣传城市文明。当日，该市举行 2016 年志愿服
务表彰大会暨“志愿巢湖微平台”发布会，全市 150 多个
志愿者队伍走上街头，开展清理垃圾、送卫生、宣传文明
交通等志愿服务活动。 张发平 文/图

马鞍山雨山法院
发出首份《离婚证明书》

星报讯（李玥 张发平） 12 月 6 日，
马鞍山市雨山区人民法院家事审判庭应
当事人申请，首次向当事人双方发出了

《离婚证明书》，此举是该院专业化家事
审判改革中又一人性化设置。据该法院
家事审判庭的法官介绍，以前有一些离
婚案件的当事人来该院反映过，需要提
供婚姻状况证明时，出示的不是判决书
就是调解书，上面大多记载离婚详细情
况，展示给外人不方便。为解决这一问
题，更好地保护离婚案件当事人的个人
隐私，应当事人申请发放特别设计的《离
婚证明书》，作为当事人对外公示婚姻状
况的证明。

国网六安市城郊供电公司
多措并举加快光伏扶贫

星报讯（陈庆龙 记者 李世宏） 扶贫作为党
中央国务院重大战略部署，受到各级政府和社
会各界的高度关注。六安城郊供电公司积极配
合六安金安、裕安两区政府脱贫攻坚规划实施
的要求，多举措推进电力行业扶贫工作,保证光
伏按期接网。

据了解，该公司成立以主要领导为组长的光
伏专项扶贫领导组，确立了总负责、牵头部门和
实施部门，贯彻落实政府及上级供电公司扶贫
工作要求，统筹负责公司扶贫工作；截至目前，
2015 年共受理光伏并网申请 105 个，其中村集
体电站 21 个、户用光伏 84 个，已全部完成并
网。2016 年配套工程共计 100 个，已完成 12
个，剩余工程正紧张、有序的施工中。

地市传真

小小志愿者，街头绘文明宿州埇桥区林地面积达到94.8万亩

源头创新强基础
政策红利作支撑

据新华社12月 4日报道 在经济下行压
力加大的形势下，安徽省最新公布的经济数据
显示，1－10 月份该省高新技术产业增加值增
长 15.5%，对规上工业增长的贡献率提高到
62.5%。在这一数据的背后，是安徽省长期在
独创独有上下硬功夫，为科技创新提供源头支
撑，同时因势利导重点培育新兴产业，促使新
动能加速集聚，经济增长动力转换加快。

作为安徽省高新技术产业的领跑行业，今年
前十月，安徽汽车和装备制造产业增加值也已达
到1542.4亿元。在新能源汽车生产集聚地合肥
市，自涉足新能源汽车研发领域十多年来，江淮
汽车已推出六代技术、两代产品。今年1-10月
份累计销售新能源乘用车超过14650辆，同比增
长95％。

来自安徽省统计局的数据显示， 1-10 月份，安徽省高
新技术产业增加值达到3194.2亿元，同比增长15.5％，对规上
工业增长的贡献率由去年同期的40.1％提高到65.2％。

高新技术产业的发展，离不开金融创新。今年以来，安徽
设立产业发展基金，推进科技型产业与金融资本深度对接，走
活金融服务这盘棋。并把畅通金融进入实体经济管道，作为
加强经济运行调度、服务经济发展的重点。

如今，安徽正经历由传统农业大省向科技大省的转变，创
新氛围愈加浓厚，结构不断优化的特征更加明显。

星报讯（星级记者 刘海泉）“巢湖路改造项目
开工后，道路附属设施建设缓慢，存在反复开挖现
象，给市民生活带来不便，请问对此如何解释？今
后该如何在其他项目上总结教训，杜绝此类现象
发生？”去年7月份，在肥西县人大常委会组织召开
的全县道路建设和管理情况专题询问会上，面对
人大代表周红锳的现场发问，肥西县重点局局长
张良利一下子紧张起来。“由于管道铺设涉及多个
部门，在管道下埋时，没有协调好，造成重复开
挖。”张良利向发问的代表解释说。

在随后的满意度测评中，23 名常委会组成人
员现场对应询情况进行打分，而张良利的回答，不
满意率竟达到47.8%。会后，张良利回想起这次专

题询问，直言“有些紧张，直冒汗。”
专题询问会后，县政府高度重视委员们在会

上所提的问题，召开专题会议进行研究部署，落实
整改责任。尤其对满意度测评中两个不满意率超
过 40%的问题，县政府做到立行立改。县建设局
协调县重点局重新优化施工方案，要求各家管线
单位交叉作业，尽量避免重复开挖沟槽，在后期人
行道施工中，采取一天一调度，昼夜交替的作业方
式，加快施工进度，尽量减少对周围群众生产生活
及出行影响。最终，巢湖路改造工程于2015年11
月底完工，全线通行。

“人大常委会的专题询问问出了‘时效’和‘质
量’”，肥西县重点局副局长苏义存告诉记者，在今
年的人民路改造中，吸收了巢湖路改造的经验，采
取一次布管的方式，至今没有重复开挖，工程预计
将于明年1月可以完工。

“‘问’只是手段、方式，目的是为了促进工作，
问题得到有效解决，让老百姓更满意。”肥西县人
大常委会主任张俊平告诉记者。

人大代表连续“问路”，局长“直冒汗”

□中央媒体看安徽星报讯（记者
陈明） “家中
一批珍贵徽州
文书及老房契
被盗”11 月 11
日上午，祁门县
警方接到辖区
一 居 民 报 警 。
经勘查，警方发
现该县祁山镇
男子黄某、方某
有重大作案嫌
疑 。 11 月 21
日，警方在城区
将 两 人 抓 获 。

黄某到案后，对伙同方某入室盗窃的犯罪事实供认
不讳，但声称盗来的文书及老房契藏在山上不见
了。而方某面对民警，拒不承认参与该起盗窃案。

随后，民警对方某的活动轨迹进行梳理时发
现，其近期正在寻找买家，称手上有乾隆年间的徽
州文书和古代老房契要对外出售。收集到相关证
据，民警再次对方某进行审讯，其很快交代伙同黄

某盗窃的犯罪事实，后民警在方某家中查获该案
的全部赃物。

据办案民警介绍，做古董生意的黄某，在一次
与人聊天中，听说一居民家中有不少乾隆年间的
徽州文书和古代老房契，黄某急忙打听该居民家
的地址和文书及老房契存放的具体地点，在掌握
准确信息后，黄某找来了男子方某，两人商量后，
决定实施盗窃。11 月 11 日上午，黄某、方某两人
来到该居民家附近，发现其家中无人，入室直奔房
间撬开木箱，盗走了十余卷用宣纸包裹着的近百
张乾隆年间徽州文书和古代老房契。两人将盗来
的文书及老房契藏到附近山上草丛中。

方某在得知盗来的这些徽州文书市场价格不
菲时，急需用钱的他，一个人偷偷上山将东西拿回
来，藏在家中，并告知黄某东西不见了，黄某无奈
只好算了。直到案发，黄某才知被方某坑了。目
前，两名犯罪嫌疑人已被警方刑事拘留。

据了解，这些乾隆年间的诉讼类徽州文书，距
今已有 200 多年的历史，非常珍贵，有很高的价
值。12 月 5 日，祁门县警方将追回来的这些诉讼
类徽州文书送到省相关部门进行了鉴定。昨日，
省相关部门鉴定意见属于国家三级文物。

百张乾隆年间徽州文书被盗
祁门警方摸排侦查，两男子十天后落网


